

## 36606 - Que faire quand on a de la peine à se mettre en état de sacralisation à bord d'un avion?

---

### La question

Peut-on retarder son entrée en état de sacralisation jusqu'à l'arrivée à Djeddah quand on a de la peine à le faire à bord de l'avion et qu'on ne sait pas situer l'endroit fixé pour se mettre en cet état?

### La réponse détaillée

Celui qui prend l'avion pour aller faire le petit ou le grand pèlerinage doit prendre un bain rituel chez lui et s'habiller, s'il le veut, des deux pagnes prévus. Et puis, quand il arrive à proximité de l'endroit fixé pour l'entrée en état de sacralisation, il s'y met en précisant ce qu'il a l'intention de faire. Ceci n'a rien de pénible. S'il ne connaît pas l'endroit en question, il interroge le pilote, le copilote ou un membre de l'équipage ou un passager sûr et averti en la matière.

Allah est le garant de l'assistance.